

Avanzada cree estar atrayendo a las bases de RN

X5

La indefinición de los partidos Nacional y Renovación Nacional en la actitud que adoptarán frente al plebiscito y una eventual candidatura del general Pinochet, hace que las bases de ambos “estén mirando definitivamente a inscribirse en Avanzada Nacional (AN)”. Así lo aseguró el presidente del frente juvenil de AN, Patricio Hidalgo, durante la mañana de ayer.

Agregó el dirigente que “muchas gente” que es invitada a sumarse a Renovación o a los nacionales, en realidad ya es militante de Avanzada Nacional. A su juicio, esto se debe a que AN es un conglomerado de “una sola línea”.

Para Hidalgo, en el resto del espectro partidario existen divisiones que han provocado “desencanto” en la opinión pública. Añadió el dirigente que esto ocurre en todas las demás colectividades; las que carecen de planes de gobierno y alternativas para el país.

Respecto de las afirmaciones críticas de Andrés Allamand sobre AN, Hidalgo respondió que aunque “es un hombre nacionalista, está equivocado”. Indicó que tanto Allamand como Jarpa, “que son de la escuela nacionalista”, participan en un partido con divisiones internas.

“Ellos han sido partidarios de este gobierno, y ahora por una razón electorera personal, se están apartando de aquello por lo cual lucharon que existiera y participaron para que subsistiera”, señaló.